
Thomas von Heesen
Beitrag von „S.E.S.10“ vom 27. Mai 2008, 13:02

Zitat von Flashy 

Für mich ist das mittlerweile alles sinn- und planlos !
Wieviele Mittelfeldspieler wollen wir denn noch 

Das erinnert mich doch an irgendwas 
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